
 
 

Ecole primaire 
Jean Moulin 

Compte rendu du 

Conseil d'Ecole 

réuni le 7 juin 2022 

Début de séance 18h00 
Présents : 
Equipe pédagogique : Mesdames Sandrine ADDARIO, Viviane BERTOUT, Elsa BOURGEOIS, Aline CONCHONNET, Maya 
CUBIZOLLE, Clohé DUBIGNY-CARTIER, Véronique FRAU, Bérangère GALANT, Cécile GHAZOUANI, Joy HAZARD, Annie 
MAGAT, Eloïse MEZIN, Frédérique MICHELI, Victoria RAOUL , Vanessa VOGT, Messieurs Stéphane BONANSEA, Pascal 
JACQUET. 
Parents délégués : Mesdames Géraldine ALLIO-CAPDEVILLE, Anne-Laure BALBONI, Estelle BRATSCHI, Hager KALLALI, 
Isabelle MANET. 
Représentante de la Mairie de BRON : Messieurs Tarik EZ-ZAJJARI. 
DDEN : Madame  Christiane BABOLAT. 
Agent d'encadrement mairie:  
Responsable des temps périscolaire à la ville de Bron : Madame Isabelle PLASSARD 
Excusées : Mesdames Florence BERROUTH-ROQUES, Julie CARPENTIER, Camille DANNER, Alice DEHAN, Diane 
FOURNIER, Marie GATTEGNO, Sophie PIRASTU, Amèle RABAH, Mahaut RIGALDIES, Sylvie RONDEL, Céline SANNIER, 
Céline STEVENANT, Monsieur Marien FERLAY. 
 

1.Effectifs prévisionnels  

Maternelle : 

37 PS/ 45 MS/ 51 GS = 133 enfants – 9 TPS en attente 

Mi juin : décision d’admettre ou non les TPS. 

Il y a une mesure de fermeture d’une classe en maternelle (seuil de fermeture à 150). Cela ferait une moyenne de 

23/24 élèves environ par classe. 

En maternelle : classes multi - niveaux 

Elémentaire : 

50 CP (4 groupes)  

44 CE1 (4 groupes)  

51 CE2 

36 CM1 

40 CM2 

Une fermeture de classe se fait sur la moyenne du nombre d’élèves de CE2 et CM. La moyenne doit être inférieure à 

26. Pour l’instant on a 127 élèves et donc une moyenne de 25,4. Il faudrait au moins 3 élèves de plus pour arriver à 

une moyenne de 26. 



Deux scénarios à préparer pour la rentrée en élémentaire :  

- Avec effectif actuel (et double niveau CM1/CM2)  

- Avec ouverture de classe 

- Pour la rentrée : comité technique le 27 juin pour réexaminer les chiffres de chaque école puis vers le 25 

août, nouvelle réévaluation des effectifs. 

- Beaucoup de départs de l’école cette année : 29 radiations sur l’année scolaire contre 11 admissions. 

- Les effectifs chutent cette année. 

Départs en maternelle : Mme Mezin qui était à titre provisoire, Mme Sannier, Mme Danner  

Départs en élémentaire : Mr Bonansea, Mme Vogt 

Arrivées maternelle : Mme Raoul et Mme Bourgeois  

Arrivées élémentaire : Mme Hazard et Mr Ferlay qui a pu avoir à nouveau un poste sur l’école. 

Départ à la retraite de Mme Conchonnet et arrivée de Mme Da Silva, actuellement directrice de l’école maternelle La 

Garenne. 

 

2.Accompagnement des élèves en situation de handicap 

Situation stable : 1 AESH remplacée suite à un départ à la retraite. 

1 nouvel élève avec 12h d’accompagnement mais il n’a pu avoir que 3h d’accompagnement pour l’instant. 

Les besoins pour l’année prochaine ont été remontés au niveau du PIAL( Pôle Inclusif d’Accompagnement Localisé). 

Mme Laloum, coordinatrice du PIAL a tous les éléments en main. 

L’accompagnement de ces élèves reste correct. 

 

3.Périscolaire  

Bilan de l’année : les deux derniers mois, les élèves ont pu être mélangés dans la cour mais pas au réfectoire.  

Les effectifs ont augmenté, les parents ont réinscrit leurs enfants depuis la baisse du COVID. 

Bilan des activités : protocole à respecter donc il n’y a pas eu la possibilité de faire beaucoup d’activités. Mais 

intervenants le soir dans le cadre des parcours découverte (rugby, boxe, athlétisme et informatique). Intervention de 

bénévoles de l’association « Lire et faire lire ». 

Maternelle : Plus de 70 enfants donc 2 services à la restauration scolaire. 

Elémentaire : 120 enfants au restaurant scolaire : 5 services  

Problème de recrutement d’animateurs. Problème organisationnel dû au manque d’animateurs. 

En maternelle : les ATSEM font un énorme travail pour gérer les enfants. (Les ATSEM ne feront plus le périscolaire du 

soir l’année prochaine). Mme Plassard les remercie pour leur investissement. 

Le soutien mis en place par la ville : encadré par Mmes Cubizolle et Galant pour un groupe de 12 élèves de CM1 et 

CM2 de novembre à juin. 

Le but était de faire les devoirs et d’aider les élèves au niveau de leurs difficultés. 



Amélioration au niveau des dictées car le travail n’était pas fait à la maison et le fait de le faire en classe a permis 

une belle progression. Bilan positif. 

 

4. Bilan des projets 2021-2022 

Maternelle :  

Projet danse avec Pôle Pik pour les GS des 7 classes avec intervenante. 

Projet « ferme buissonnière » pour 5 classes de maternelle. 

Elémentaire : 

CP :  

Projet couveuse pendant 21 jours afin d’observer l’évolution de l’œuf au poussin. 

Venue de la « ferme buissonnière » à l’école. 

Musée d’art contemporain. Merci à la municipalité pour la gratuité du bus. 

CE1 :  

Mmes Carpentier et Fournier 

Projet Théâtre dans le cadre du PTEAC (3 temps forts avec une intervenante théâtre durant 6h). Spectacle en juin à 

l’Espace Albert Camus. 

Mme Frau et Vogt  

Projet PTEAC en danse (10h avec intervenante). Spectacle en juin à l’Espace Albert Camus. 

Projet jardinage  

CE2  

Mme Rondel :  

Projet autour de l’écriture avec une visite au musée de l’imprimerie + une visite au musée des Beaux-Arts. 

Mme Addario 

Projet autour de l’Antiquité avec 3 temps forts (visites au musée Gallo-Romain et atelier cuisine). 

CM :  

PTEAC Sciences avec 4 temps forts 

- Cinéma 

- Médiathèque avec différents ateliers 

- Intervention d’un scientifique en classe autour d’un thème (classification des animaux, les déchets, les 

espèces en voie de disparition)  

- Sortie au musée des Confluences 

Projet USEP avec les jeux de Bron le 16 juin/ Sorties VTT(CM2) et course d’orientation(CM1).  

 



Projets à venir pour l’année 2022/2023 

Maternelle :  

Projet danse  

Demande pour un financement pour rencontrer une auteure/ illustratrice ( Lucie Albon).  

 Pour 3 ou 4 classes, projet autour des animaux et d’une couveuse. 

 

Elémentaire :  

CP : Visite au  musée des Beaux-Arts  

CE1 : Reconduction du projet PTEAC théâtre et danse, reconduction du projet jardinage. 

CE2 : Reconduction des projets + projet musique avec rencontre d’un compositeur brondillant et création artistique 

autour d’une de ses musiques. 

CM : Projet PTEAC Sciences sur l’univers  

 

Projet d’école 

Opérationnel l’année prochaine et pour 4 ans  

3 axes prioritaires dont un obligatoire sur le français et les mathématiques : 

Axe 1 : Français et mathématiques : renforcer le langage oral et enrichir le vocabulaire + renforcer la maitrise du 

nombre. 

Axe 2 : Gestion des conflits 

Etablir des règles communes 

Favoriser l’égalité Filles/Garçon 

Développer des compétences pour gérer au mieux les conflits  

Axe 3 : Améliorer la relation famille / école 

Améliorer l’identification des personnes dans l’équipe  

Faire une action et une sensibilisation autour des écrans 

  

Ces axes ont été choisis par l’équipe enseignante à partir du bilan du précédent projet  

 

Défi 10 jours sans écran (projet initié par la mairie de Bron et en partenariat avec la FCPE) 

Soutenir les parents dans les difficultés rencontrées face aux enfants qui veulent regarder les écrans. 

Proposition de participer au défi 10 jours sans écran. 

L’idée du défi est de réduire voire de supprimer complètement les écrans à la maison.  

Prendre conscience de la présence continue des écrans autour de nous et de gérer leur usage. 



Presque toutes les classes d’élémentaire ont décidé d’y participer(du CE1 au CM2). 

2 livrets ont été mis en place à destination des parents (temps forts en dehors de l’école) et des enfants (idées 

d’activités à réaliser).  

 

A décider pour l’année prochaine ? Projet journée à pied en période 1 ou 4 ou 5 

Journée européenne des rues scolaires : rue fermée aux horaires d’entrée et sortie des écoles 8h/9h et 16h/17h 

Objectif : Venir à pied à l’école, réduire la pollution autour des écoles. 

 

Lien avec le collège  

Liaison école collège, 3 temps forts :  

-Intervention de la professeure d’italien Mme Akili pour présenter la classe bilangue italien. 

-Intervention d’un professeur d’histoire pour répondre aux question des enfants. 

-Un atelier de physique au collège avec les CM2 de Mme Galant et une séance de course d’orientation au collège 

avec les CM2 de Mr Ferlay. 

 

5.Protocole sanitaire 

Protocole allégé, plus de masque en intérieur et extérieur  

Lavage des mains et aération des locaux maintenus. 

Aucun cas positif signalé depuis le 15 avril. 

8 avril : dernière campagne de test salivaires ;168 élèves inscrits dans la base de données. 82 tests ont été effectués 

contre 115 en février ; 6 cas positifs ont été détectés. 

 

6. Travaux d’école  

➢Projet d’extension de l’école : 

3 architectes vont proposer leur projet d’ici fin juin. 

Une fois retenu, le projet sera présenté à l’équipe enseignante. 

➢Projet de groupe scolaire privé à Bron : les autorisations sont en cours, rien est acté. 

➢Toutes les demandes de mobilier ont été acceptées.  

➢Le centre social Gérard Philipe, habituellement accueilli pendant les vacances d’été à l’école Pierre Cot, le sera à 

Jean Moulin cette année (travaux à Pierre Cot) ; les enfants seront donc accueillis dans l’école cet été, du 8 juillet au 

5 août. 

 



7.Questions diverses 

➢Constitution du bureau des élections (à prévoir avec Mme Da Silva dans les 15jours après la rentrée).  

Seront présents : Mr Jacquet, professeur des écoles et Mme Manet, présidente FCPE. 

➢Présentation, par Mme Manet, d’une idée à retenir éventuellement pour l’année scolaire prochaine : il s’agirait de 

matérialiser un « banc des copains » dans les cours de récréation pour que les élèves en recherche de copains 

puissent s’y asseoir. Les équipes enseignantes décideront à la rentrée de mettre en place ou non ce nouveau 

dispositif. 

 

 

 

Fin de séance : 19h45 

Secrétaires de séance : Enseignants 

 
 
 
                                         La Directrice, 
                                         Aline Conchonnet 


